



## Explication de la création du logo de l'AP en Gare

Lors de la conception du logo pour l'association des parents AP en Gare, l'objectif était d'éviter les représentations classiques souvent vues ailleurs, comme les silhouettes de parents et d'enfants ou les formes abstraites. L'idée était d'apporter une touche ludique et originale, tout en conservant une signification forte liée à l'éducation et à l'implication des parents.

### L'idée des petits monstres

Plutôt que d'opter pour des figures humaines, j'ai choisi de travailler avec des petits monstres, un choix à la fois amusant et symbolique. Deux monstres de tailles différentes représentent les divers âges couverts par l'association, illustrant ainsi la diversité des enfants concernés.

### Le crayon jaune : un symbole éducatif et collaboratif

Pour renforcer le lien avec l'école, j'ai intégré un crayon jaune iconique, reconnaissable grâce à sa gomme rose. Il évoque l'apprentissage, avec la possibilité d'effacer et de recommencer, soulignant ainsi l'importance de l'évolution et de l'acquisition des connaissances.

Ce crayon est tordu et tenu par les deux monstres pour former un cœur, un clin d'œil à l'entraide, au bénévolat et à l'engagement des parents au sein de l'association. Ce geste symbolise la collaboration et l'implication des familles pour le bien des enfants.

### Le texte et la typographie

Le nom de l'association est intégré avec une attention particulière à la typographie :

- Les initiales "AP" sont mises en avant en deux couleurs différentes, créant une distinction visuelle et une hiérarchie dans la lecture.
- Le mot "Gare" suit naturellement, assurant une fluidité et une cohérence dans le nom.
- La typographie donne l'impression d'avoir été crayonnée, renforçant l'esprit enfantin et scolaire du logo, en harmonie avec les éléments graphiques.

### La technique de création

Le processus de conception a suivi une approche artisanale :

1. Esquisse à la main avec des crayons de couleur pour donner une touche authentique et vivante.
2. Numérisation du dessin afin de l'affiner et d'y ajouter les éléments textuels.
3. Finalisation du logo en harmonisant les couleurs, les formes et la typographie pour assurer un rendu équilibré et professionnel.

### Un logo qui reflète l'esprit de l'association

Ce logo représente l'accompagnement des enfants à travers l'apprentissage, la créativité et la bienveillance. Il met en avant l'engagement des parents tout en apportant une touche ludique et chaleureuse, fidèle aux valeurs de l'AP en Gare.

Un immense merci aux parents et aux membres de cette assemblée générale qui m'ont fait confiance ! Votre soutien et votre engagement sont une véritable source de motivation, et j'espère que ce logo représentera fièrement notre belle association.

*Merci Nicolas*